



**Kreissparkasse
Reutlingen**



**Kreissparkasse
Tübingen**

P R E S S E M I T T E I L U N G

Zu Fuß 12.847 Euro für soziale Projekte gesammelt

Gut für NeckarAlb: Digitale Spendenwanderung mit Rekordergebnis

Reutlingen/Tübingen, 18.06.2021 – Vom 22. bis 30. Mai waren 1.438 Wanderfreunde in den Landkreisen Reutlingen und Tübingen unterwegs und legten eine Strecke von insgesamt 12.847 Kilometern zurück. Für jeden gelaufenen Kilometer spendeten die Kreissparkassen Tübingen und Reutlingen einen Euro, was zu einem Rekordergebnis von 12.847 Euro führte.

Gemeinsam mit den Partnern des Schwäbischen Albvereins veranstalteten die Kreissparkassen Reutlingen und Tübingen vom 22. bis 30. Mai eine Gut für NeckarAlb-Spendenwanderung. „Da uns die Gesundheit am Herzen liegt und wandern in größeren Gruppen noch nicht möglich war, haben wir die Spendenwanderung digital und im Aktionszeitraum einer ganzen Woche angeboten. Jeder konnte so selbst entscheiden, mit wem und wann er wandert“, erklärt Michael Bläsius, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Reutlingen.

„Dass so viele Menschen unser Angebot angenommen haben und für den guten Zweck gewandert sind, freut uns sehr“, sagt Dr. Christoph Gögler, Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse Tübingen. Beide Vorstände sind begeistert vom Ergebnis: 12.847 Euro!

Die Kreissparkassen Tübingen und Reutlingen unterstützen mit der Onlineplattform www.gut-fuer-neckaralb.de seit Juli 2018 inzwischen 676 regionale Projekte aus den Bereichen Kultur, Umwelt, Bildung, Sport und Soziales. In diesen knapp drei Jahren wurden mehr als 820.000 Euro gesammelt.

Mit der digitalen Spendenwanderung werden diese Projekte jetzt noch zusätzlich gefördert. Jeder konnte sein persönliches Herzensprojekt mit der Spendensumme aus den erwanderten Kilometern unterstützen.

Dass man gemeinsam Großes für die Region bewegen kann, hat bereits die erste digitale Spendenwanderung im September 2020 gezeigt: Eine Woche lang waren rund 940 Teilnehmende auf sechs Touren unterwegs. Fast 9.000 Euro flossen durch ihre erwanderten Kilometer an tolle Projekte in den Landkreisen Reutlingen und Tübingen.

Was ist Gut für NeckarAlb?

Die Spendenplattform www.gut-fuer-neckaralb.de für soziale Projekte in der Region ist eine Initiative der Kreissparkassen Tübingen und Reutlingen sowie von betterplace.org. Hier können eingetragene Vereine seit Juli 2018 ihre Projekte präsentieren, wie beispielsweise einen neuen Spielplatz, Hilfe für Senioren oder Futter für das Tierheim. Spender können ihr Herzensprojekt finden und es online unterstützen. Ob mit großen oder kleinen Summen, ob als Privatperson oder Unternehmen – jede Spende hilft.



Fotonachweis: Kreissparkassen Reutlingen und Tübingen

Ihr Ansprechpartner

Markus Scherer
Abteilungsleiter Marktkommunikation
Kreissparkasse Tübingen
Sparkassen Carré
Mühlbacherstraße 2
72072 Tübingen

Tel.: 07071 205-3050
Fax: 07071 205-3040
E-Mail: markus.scherer@ksk-tuebingen.de

Über die Kreissparkasse Tübingen

Die Kreissparkasse Tübingen ist das größte Kreditinstitut im Landkreis Tübingen. In 36 Geschäftsstellen berät das öffentlich-rechtliche Kreditinstitut seine Kunden in allen Fragen rund ums Geld. Außerdem betreibt es an 23 Standorten Selbstbedienungsstellen. Die Kreissparkasse Tübingen verzeichnete mit ihren 838 Mitarbeitenden im Jahr 2020 eine Bilanzsumme von 5,643 Milliarden Euro. Durch vielfältige Initiativen übernimmt sie gesellschaftliche Verantwortung in den Bereichen Soziales, Sport, Bildung und Kultur für die Region.

Weitere Informationen finden Sie auf www.ksk-tuebingen.de